

Malgré la pandémie de Covid-19, les États-Unis empêchent Cuba d'acheter des médicaments

Image not found or type unknown

La Havane, 22 octobre (RHC) Le blocus états-unien empêche Cuba d'acheter des médicaments en pleine pandémie de Covid-19, a dénoncé aujourd'hui le ministre cubain des Affaires Étrangères Bruno Rodríguez.

La politique unilatérale des États-Unis a empêché l'achat de médicaments et de fournitures et même d'oxygène médical, à un moment où #Cuba en a le plus besoin, a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Le blocus constitue le principal obstacle pour le redressement de notre pays et pour le bien-être de notre population, a ajouté Bruno Rodríguez.

Washington maintient une politique de siège contre l'île caribéenne en dépit du rejet mondial exprimé durant 29 ans consécutifs au sein de l'Assemblée Générale des Nations Unies.

Cuba affirme que le gouvernement états-unien a profité, de façon opportuniste, de la crise sanitaire pour redoubler les mesures punitives contre la nation antillaise.

Source prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274727-malgre-la-pandemie-de-covid-19-les-etats-unis-empechent-cuba-dacheter-des-medicaments>



Radio Habana Cuba